

# Anfrage

Fraktion der SPÖ Hietzing

## Betreff: Sitzbänke in der Versorgungsheimstraße

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteher,  
werte Frau Mag. Sperker,

der Antrag BV-1479647/23 „Bänke in der Versorgungsheimstraße“ wurde in der BV-Sitzung im Dezember 2023 einstimmig angenommen. Wir erhielten eine Antwort der MA28, datiert mit 31.01.2024, dass voraussichtlich im Februar 2024 zwei Sitzbänke aufgestellt werden. Am 16.01.2024 kam die Antwort der MA48, dass auch Mistkübel und Hundekotsackerlspender aufgestellt werden können. Trotz Urgenz ist bis heute nichts passiert und die Bänke (plus Mistkübel) stehen noch immer nicht.

Wir erlauben uns daher folgende Fragen zu stellen:

1. Warum wurden die Bänke bis heute nicht aufgestellt?
2. Wann werden die beiden in der Antwort der Dienststelle zugesagten Bänke aufgestellt?

Begründung:

Die Aufstellung der Bänke inkl. Mistkübel wurde vor rund 1,5 Jahren beantragt und auch zugesagt. Leider ist bis heute nichts passiert.